



¿Cómo le pareció la 60 Feria de Cali?, esto respondieron caleños y extranjeros

Diciembre 31, 2017 - 07:38 p.m. | Por: Reportera: Jamir Mina - cámara y edición: Álvaro Pío / El País



La mayoría de asistentes entregaron elogios a la organización de los eventos y, a pesar de la lluvia, disfrutaron de los 60 eventos que traía esta edición. Alvaro Pío / El País

La edición número 60 de la Feria de Cali estuvo marcada por un bueno comportamiento por parte de los asistentes, buena música, alegría, color y mucho baile.

Aunque el agua quiso empañar la festividad, al final la rumba calentó el clima y todas las celebraciones se llevaron a cabo.

0



15

